
 

 

 

 
 

 
 

 

 

Neubau an der Walther-Groz-Schule in Albstadt 
 
In Alb-Stadt gibt es ein Berufliches Schul-Zentrum. 
Das ist eine Schule. 
Die Schule hat ein neues Gebäude gebaut. 
Das hat mehr als 2 Jahre gedauert. 
Jetzt kann man das neue Gebäude benutzen. 
In dem neuen Gebäude gibt es mehr Platz. 
Und man kann dort viele Sachen machen. 
 
Das C-Gebäude ist modern. 
Das C-Gebäude ist hell. 
Das C-Gebäude ist offen. 
Das sieht man schon im Foyer. 
Das Foyer ist der Eingang von dem Gebäude. 
 
Im Erd-Geschoss gibt es Trenn-Wände. 
Man kann die Trenn-Wände verschieben. 
So kann man den Raum größer oder kleiner machen. 
In dem Raum können bis zu 200 Menschen sein. 
 
In dem Raum können verschiedene Veranstaltungen sein. 
Zum Beispiel: 

 Besprechungen 
 Informations-Abende 
 Lesungen 
 Konzerte 
 Sitzungen vom Kreistag. 

 
 
Es gibt auch Fach-Räume für Rhythmik und Musik. 
 
Im Ober-Geschoss gibt es: 

 Klassen-Räume 
 Besprechungs-Räume 
 eine Bibliothek 
 einen offenen Bereich mit Sitz-Gelegenheiten. 
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Hans-Jörg Fink ist der Schul-Leiter von der Schule. 
Er sagt: 
Der Bau war sehr anstrengend für uns. 
Aber jetzt freuen wir uns auf die Möglichkeiten von dem C-Gebäude. 
Die Schülerinnen und Schüler haben jetzt mehr Möglichkeiten. 
Und die Lehrer und Lehrerinnen haben mehr Möglichkeiten. 
 
Hans-Jörg Fink hat einen Rund-Gang gemacht. 
Bei dem Rund-Gang waren auch dabei: 

 Günther-Martin Pauli. 
Er ist Land-Rat. 

 Catharina Pawlow-Ski. 
Sie arbeitet für Kreis-Immobilien. 
Kreis-Immobilien sind Häuser vom Kreis. 
Sie kümmert sich um die Häuser vom Kreis. 

 Karl Wolf. 
Er arbeitet in der Haupt-Verwaltung. 
 
In dem neuen Gebäude lernen junge Menschen. 
Sie lernen in sozialpädagogischen Bildungs-Gängen. 
Das heißt: 
Sie lernen zum Beispiel Erzieher oder Erzieherin zu werden. 
Es gibt immer mehr Menschen, die Erzieher oder Erzieherin werden wollen. 
Deshalb gibt es jetzt mehr Platz für die Ausbildung. 
Die Lehrer und Lehrerinnen haben bei der Planung von dem neuen Gebäude 
mitgeholfen. 
Und die Schul-Leitung hat auch mitgeholfen. 
 
Es gibt noch einen Vorteil: 
Die Fach-Räume für Musik und Rhythmik sind jetzt in dem neuen Gebäude. 
Deshalb müssen weniger Klassen in andere Räume gehen. 
 
Die Walther-Groz-Schule hat ein neues Gebäude. 
Das Gebäude ist aus Holz. 
Das Gebäude ist über einer neuen Tief-Garage. 
Der Landkreis hat viel Geld für das neue Gebäude bezahlt. 
Der Landkreis hat auch viel Geld für ein neues Gebäude in Hechingen bezahlt. 
Das neue Gebäude in Hechingen wurde im Spätsommer fertig. 
Insgesamt hat der Landkreis 10,96 Millionen Euro bezahlt. 
 
Die Walther-Groz-Schule ist ein Berufliches Schul-Zentrum in Alb-Stadt. 
Dort lernen mehr als 1.300 junge Menschen. 
Und es gibt dort etwa 110 Lehrer und Lehrerinnen. 


